

SPD-Fraktion (Antrag Nr. 15-1865/2019)
--

Eingereicht am 23.07.2019 um 08:16 Uhr.

Beschilderung von Laufstrecken im Stadtbezirk

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für eine Beschilderung des Stadtbezirks, insbesondere der Leinemasch, mit Kilometermarkierungen für attraktive Laufstrecken zu erstellen. Das Konzept umfasst insbesondere die Anzahl und Routen der Laufstrecken, die Anzahl und das Design der Schilder und einen belastbaren Kostenvoranschlag. Das Konzept wird zudem in zwei Versionen - einer günstigen und einer teuren - ausgearbeitet.

Begründung

Die Leinemasch ist die grüne Lunge unseres Stadtbezirks. Sie ist Naherholungsgebiet und Ausflugsziel zugleich. Das Potenzial für Sportler*innen kann aber noch wesentlich besser genutzt werden. Eine Kilometrierung ist eine einfache Hilfe für Jogger*innen, aber auch für Wander*innen und Spaziergänger*innen. Mit einer solchen Beschilderung steigern wir die Attraktivität dieses Naherholungsgebiets sowohl für die Bewohner*innen unseres Stadtbezirks als auch für Besucher*innen von außerhalb. Auch weitere Routen im Stadtbezirk außerhalb der Leinemasch sollten dabei in Betracht gezogen werden. Ein Konzept mit Kostenvoranschlag hilft dem Stadtbezirksrat, Alternativen gegeneinander abzuwägen und die beste herauszufinden.

18.63.08
Hannover / 23.07.2019